

Kalbeni propose une immersion dans la danse de rue pour les scolaires

 1 min

L'association Kalbeni a lancé une action sur la découverte de la danse de rue, dans le cadre d'une collaboration avec les écoles locales. Ces ateliers animés par Emeline Dabée offrent aux élèves l'opportunité d'explorer les bases de cette discipline à la fois dynamique et expressive.

La danse de rue, reconnue pour sa capacité à rassembler et à libérer la créativité, permet aux jeunes de s'exprimer tout en développant leur coordination et leur confiance en eux.

Pour clôturer cette expérience, une restitution se tiendra le jeudi 20 mars à 10 h et 14 h. Cet événement marquera la culmination de plusieurs heures de travail, où les élèves auront l'occasion de présenter leurs créations. De plus, la manifestation sera accompagnée d'une prestation d'Emeline, qui avec une équipe de danseurs expérimentés, promettent d'apporter une touche professionnelle à cette journée.

Cette manifestation, ouverte à tous, se déroulera en deux séances à 10 h et 14 h, offrant ainsi à chacun la possibilité de venir apprécier le fruit de ce projet. Kalbeni démontre une fois de plus son engagement au côté des enseignants, envers la promotion de la culture et de l'expression artistique. Ne manquez pas cette occasion de soutenir et d'encourager de jeunes talents en herbe !

